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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 199/2019 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, o porquê foi mudado o embarque e 

desembarque dos alunos nas vans e ônibus na escola Coronel Amâncio Bueno. 

E se existe a possibilidade de voltar a ser como antes, para facilitar para os pais, 

as Vans e os Ônibus. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os condutores de vans e ônibus escolares estão questionando o 

motivo da troca do embarque e desembarque dos alunos. Estão alegando que ficou 

muito difícil, pois os pais de alunos, não respeitam a sinalização. Com essa situação o 

melhor a fazer e voltar como era antes. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 14 de novembro 2019. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 19 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de novembro de 2019. 

 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 


